
Antwort zur Anfrage Nr. 0358/2019 der FDP-Stadtratsfraktion betreffend Verfügbarkeit 
von Pflegeplätzen in Einrichtungen der Altenpflege in Mainz (FDP) 
 
Zwischenbericht  
 
Auf Grund der umfangreichen Fragestellung kann die Antwort auf die Anfrage erst für den  
kommenden Stadtrat eingereicht werden. 
 
 
Mainz, 11.02.2019 
 
 
Dr. Eckart Lensch 
Beigeordneter 
 
 


